

# BAGAD DE LANN BIHOUE



***"De tout temps sur les navires, notamment sur ceux de la compagnie des Indes, on embarquait deux ou trois sonneurs de biniou et de bombarde pour redonner moral et courage aux équipages composés en grande partie de bretons (Claude Charbonneau)".***

Véritable ambassadeur de la musique traditionnelle Bretonne, le bagad de Lann-Bihoué participe au rayonnement de la marine nationale, non seulement en France mais aussi à l'étranger. Ses sonneurs, recrutés chaque année sur audition au sein des meilleurs bagadous, se succèdent depuis 1952 pour porter fièrement les couleurs de la marine nationale.

Japon, Australie, Canada, Etats-Unis, Inde, Mexique, Chili, Brésil, Suède, Norvège, Espagne, Italie, Allemagne, Belgique, Nouvelle Calédonie, Tahiti, Antilles, Italie, Grande-Bretagne, Principauté de Monaco, et bien sur tous les pays de la planète Celtique... Partout résonnent les sonorités du plus marin de tous les bagads Bretons. Dans quelques mois, le Bagad se rendra au Ghana et à Singapour.

Depuis 2001 et la fin du service militaire, ouvert à la mixité, le bagad est constitué de musiciens professionnels qui s'engagent dans la marine nationale pour un contrat d'un an renouvelable quatre fois.

Le Bagad de Lann-Bihoué fêtera son soixantième cinquième anniversaire en 2017. Depuis 2010, la marque "Produit en Bretagne" l'a élevé au titre d'ambassadeur culturel de la Bretagne et l'académie de Marine l'a récompensé pour l'ensemble de son œuvre. La saison de concert débute chaque année en février pour se terminer début novembre. La participation au Festival Inter celtique de Lorient en étant le point d'orgue.

@ [www.jimyprod.com](http://www.jimyprod.com)

☎ 06 68 56 67 47

✉ [jimyprod@jimyprod.com](mailto:jimyprod@jimyprod.com)